
Conseil municipal du 11 mai 2023 

 

 

Présents : Laurence Goninet, Nathalie De la Fuente, Didier Durohany, Christine Bosch, Fabrice 
Moriconi. 

Absents :   Jean-Louis Montbrizon, Yannick Canet, Jean François Sherrer, Jacques Pagnat (pouvoir à 
Christine Bosch), Cédric Marchadier (pouvoir à Fabrice Moriconi) 

Secrétaire de Séance : Nathalie De la Fuente  

 

Approbation du PV du Conseil Municipal du 3 avril 2023 

7 voix pour 

Zonage avancement PLUI 

Une réunion sera consacrée à ce zonage ultérieurement. 

 
Délibération école RPI. 

Suite à la lettre recommandée reçue le de la mairie de Crevant-Laveine dénonçant le RPI et du fait 
qu’il est impossible d’avoir un rendez-vous pour dialoguer, le Conseil Municipal propose de mette en 
attente le règlement de la part cantine en attendant d’avoir les éléments nous permettant de 
connaitre le calcul du prix de revient du repas et également un accès au budget global de l’école. 
7 voix pour  
 
Prime départ à la retraite de Mme Lavialle 

Complément indemnitaire de 500€ 

Budget de 100€ pour achat d’un cadeau de départ (bon d’achat) 

7 voix pour 

Challenge commune pour intervillage 

Achat d’une coupe gravée mairie de Vinzelles 63 

A voir avec l’amitié vinzelloise 

7 voix pour 

 
Délibération pour désigner les représentants du SIASD 

Titulaire : Nathalie  De La Fuente 

Suppléants : Fabrice Moriconi, Didier Durohany  

7 voix pour  

 

Divers 

 Vaisselle Salle des fêtes 



Pour l’organisation de l’intervillage, l’Amitié Vinzelloise a fait la demande de sortir la vaisselle 
de la salle des fêtes. 
Possibilité de sortir les plateaux, les couverts et les marmites. Refus pour les verres saladiers, 
assiettes. 
Les tables et chaises de la salle ne doivent pas sortir. 
Prêt des bancs et tables de la mairie et des chaises stockées à l’atelier. 
 

 Extension électricité pour terrain à Joursat 
Suite à un dépôt de CU, Enedis ne veut plus passer de conventions avec les particuliers afin 
qu’ils payent l’extension pour l’électricité, et de plus impossibilité pour la commune de le 
refacturer au propriétaire. La facture sera réglée par la commune.  
7 voix contre 
 

 Prochain conseil municipal fixé au 9 juin 20h 
 

 Chauffage salle des fêtes 
Suite au besoin de changer le chauffage de la salle des fêtes, 2 devis ont été faits. 
M. Moriconi demande des précisions sur l’un d’eux et Madame Goninet demande le 
chiffrage de l’électricité pour l’autre devis. 
 

 Réunion Préfecture 16 mai 16h30 communauté de communes Thiers Dore et Montagne 
(sécheresse) 
M. Moriconi représentera la commune. 
 

 Assemblée générale comité social du personnel 25 Mai Maison du peuple 
N De La Fuente représentera la commune. 
 

 Info passage chez les propriétaires bureau d’étude VEODIS pour le Parc Livradois Forez, 
grand cycle de l’eau sur le bassin versant de la Dore. 
Des relevés seront faits sur la Dore soit sur les berges soit sur l’eau. Les propriétaires seront 
avertis préalablement. 
 

 Délibération de position de principe sur la prise de compétence assainissement collectif 
SIAEP DORE ALLIER 
Déjà approuvé Voir le CM du 16 mars 2023 
 

 EPF Smaf réunion du 5 juin à 18h à Ennezat 
M. Durohany représentera la commune 
 
Voir avec la DDT pour boucher le trou qui est sur la Route Neuve au-dessus de la mairie et les 
gens qui se garent en plein virages. 
 
Faire un mail au SBA car le ramassage des poubelles ne se fait pas au bout de la Route des 
Jolys. N°9 et 11 


